



# CLSC Lac-Saint-Louis

équipe troubles alimentaires

## Conclusions

# *Conclusions*

## *Nos succès:*

- **Le dépistage et les interventions effectuées dans les écoles**
- **Le taux de participation élevé à l'approche psycho-éducative donnée par l'infirmière scolaire**
- **Les rencontres régulières de l'équipe pour améliorer notre communication, notre concertation et notre expertise**
- **Le développement de l'équipe basé sur une « approche communautaire » ciblant les adolescents de 13 à 24 ans**

## *Conclusions (suite)*

- *Nos défis:*
  - Une clientèle résistante qui ne demande pas d'aide
  - Une faible participation aux suivis médicaux et psychologiques offerts au CLSC
  - Notre équipe est encore en développement
  - Ressources limitées

## *Conclusions (suite)*

- **Notre avenir:**
  - Offrir des cliniques dans les écoles offrant des services médicaux et nutritionnels
  - Développer des stratégies d'intervention et des programmations qui sauront offrir une réponse mieux adaptée aux besoins et aux craintes exprimées par notre clientèle
  - Former d'autres intervenants qui travaillent avec cette clientèle
  - Développer des partenariats avec d'autres organismes